
新新新修修修的的的路路路怎怎怎能能能挡挡挡了了了取取取暖暖暖的的的道道道？？？
菏泽成阳路地下没有空间铺设供暖管道，紫阳小区今冬无望集中供暖
本报记者 邢孟
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今日菏泽

居民：盼望实现集中供暖，所有材料均已备齐

“因为我们小区门口的成阳路是去年新修的道路，无法破路铺设管道，所以用不上集中供暖，希望相关部门能帮助解决决！”
近日，家住紫阳小区的刘先生通过本报“问暖”热线反映。刘先生所居住的小区属于供热主管道辐射范围内，成阳路两两侧的小
区都没有实现集中供暖，为何这里成了被“遗忘的角落”？

今年春天，菏泽市恒达热力
公司工作人员来到紫阳小区询问
小区面积及其他供暖的相关资
料，称今年冬季小区居民有可能
用上集中供暖，这对于紫阳小区
的居民来说别提多高兴了。

自小区2007年建成后，所有业
主均是通过空调、电暖气片、天然
气壁挂炉取暖，就盼着早一天能用
上集中供暖。今年7月份，听说菏泽
市今年规划铺设供暖管道辐射到
小区，居民就一直很关注，物业公

司也积极准备小区集中供暖所需
要的各种材料，就等着管道铺设。

紫阳小区物业办公室工作人
员说，今年夏天就将小区集中供
热所需要的各种材料都准备好
了，小区居民特别踊跃，整个小区
一共7栋楼，190户居民中有170多
户常住居民，同意参加集中供暖
的有150多户。

“我们把开户所需要的资料都
准备好了，就差让居民交取暖费了
和组织施工单位进行小区内管网

建设了，结果又被告知今
年没法实现集中供暖
了。”一位姓成的工
作人员说，“小区
内6号楼的居民
都没有安装壁
挂炉，就等着
集 中 供 暖
了，没想到
盼了半年
竟是一场
空欢喜。”

物业：听证会上得知今冬无法铺设供暖管道

据小区物业办公室的工作人
员介绍，今年10月中旬，在菏泽市
政府召开的一场集中供暖听证会
上，紫阳小区物业办公室人员向热
力公司咨询小区今年何时开始集
中供暖时，得到的答复竟是：小区
所在的成阳路去年刚刚修好，不舍

得再重新挖开铺管道。
听到这个答复，小区物业和

居民都有意见。“修路的时候为
什么不提前做好规划？”正在小
区里领着孩子玩耍的王女士说。

“要是明年的集中供暖建设
区域转移到别的城区，把我们忘

了 ，我 们 是
不 是 就 一 直
用不上集中供
暖啊？”住在小
区 3 号 楼 的 刘 大
妈说道。

热力公司：成阳路施工难度大，需要提前协商管道路径

菏泽市恒达热力公司的一位
负责人表示，紫阳小区确实在供热
主管道辐射范围内，但因前期小区
物业没有和热力公司协商确定管
道接入路径，而热力公司也一直忙
于城区供暖管道的施工，工期很
紧，所以该段附近的供暖管道建设
一直没有进行。

另外，该负责人也表示，紫阳小
区要实现集中供暖，供暖管道路径
选择很重要，因为成阳路地下已经
没有空间铺设供暖管道，而该区域
地下水位又很高，如果再往下深挖
的话，施工难度非常大。之前热
力公司也曾设想通过解放
大街附近的蒋震植物园将

管道通到紫阳小区及成阳路周
围的小区，但是，成阳路与解
放大街之间有一条河，施
工方案很复杂，目前也
还没有确定。

该 负 责 人
说，目前热力
公 司 的 施
工非常
紧

张，紫阳小区及附近小区居
民今年还无法实现集中供
暖。小区居民想要实现集
中供暖的话，需要小区
物业提前与热力公司
及相关供热主管部门
进行沟通协商，选择
管道路径，只要管
道铺设方案确定
下来，就可以开
始进行铺设供
热管道，小区
居民才能用
上 集 中 供
暖。
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